

Etat-des-Lieux, un sistema de iluminación contemporáneo definido por su silueta variable, rinde homenaje a las hermosas montañas y sus majestuosos reflejos en las aguas cercanas.

Concebida a partir de un diseño innovador, Etat-des-Lieux le permite jugar con la forma y la luz según sus gustos. Este sistema de iluminación, inspirado en la belleza del paisaje que rodea el estudio, está impregnado de precisión y poesía.

Etat-des-Lieux es la única lámpara que utiliza un conductor de banda ancha flexible. Desarrollada y fabricada exclusivamente para Etat-des-Lieux, soporta módulos de luz y asegura el suministro eléctrico. Con su elegante color negro mate, esta banda flexible permite al diseñador de espacios jugar con la geometría y la tensión para crear un sinfín de distribuciones.

El globo de vidrio soplado a mano se presenta en 4 colores (transparente, rosa, gris y ámbar) en acabado transparente o mate. Además, alberga el módulo de luz en aluminio anodizado transparente y vidrio esmerilado. Este módulo se puede colocar de manera que ilumine hacia abajo o hacia el techo.

Etat-des-Lieux ofrece una potente iluminación led de 1288 lúmenes por módulo, de alta calidad (> 93 CRI). El usuario puede configurar la temperatura de la luz con opciones que van desde el blanco cálido (2700 kelvin) hasta el blanco frío (4000 kelvin). Además, atenuar la luz puede hacerla más cálida («dim to warm», 2200 kelvin) o mantener la temperatura inicial, según el ajuste seleccionado.

De líneas sencillas y estéticamente sobria, la versátil estructura puede ser configurada de acuerdo a las necesidades de cualquier espacio en que se instale, ya sea público o residencial. Partiendo de una base de un punto de luz, Etat-des-Lieux se puede disponer de innumerables maneras, creciendo en el espacio en cualquier orientación, puede incluir multitud de módulos de luz para crear pieza central monumental y llamativa.